
FM いずのくに 番組審議委員会議事録 

 

実施日時：令和 5 年 4 月 17 日(月) 14：00～15：25 

 

実施場所：韮山生涯学習センター 

 

出席委員：土屋氏、和田氏、内山氏、佐野氏 

     事務局：佐口社長、神田 

 

1. 審議番組について 

「FM いずのくに開局 10 周年特別番組」について 

 

土屋氏 

・リスナーを置いてけぼりにしていると感じた 

・普段放送している番組で主旨はどういうもので、こんなことを考えているといった思い

がなかった 

・日頃聞いていない人にとっては普段どういった放送をしているのかを紹介した方がよか

った 

・特番スポンサー募集の告知を CM した方がよかった 

・建設会社は個々を PR することよりも、どういった取り組みを普段しているか等をお知ら

せしたい 

・ひだまり広場でのマルシェが浸透していたからある程度集客ができたのではないか 

・いくらでスポンサーができるのかを告知をして知ってもらうことを考えた方がよい 

・売上増のための出資する事業所と社会的意義のために出資する事業所があるので、意味

を変えてスポンサーをとる必要がある 

・飲食サービス系は売上が厳しいから商工会からの脱会も多いので広告を出すことが難し

い状況になっている 

 

和田氏 

・よかった 

・オープニングにその日の一日流れが伝えていれば当日来れていない人にも内容が伝えら

れたのでは 

・パーソナリティ一堂に介していて懐かしかった 

 

 

 



内山氏 

・特番のような通常番組があってもよいと思った 

・パーソナリティが身近に感じられた 

・話し手の人と「なり」がわかることが大事 

・記念や節目などにこういった番組ができると良い 

・テーマを決めて放送ができるとより良かった 

・当日のステージは人が少なくて残念だった 

・ステージのタイムテーブルが出ていなかったのがわかりにくかった 

・普段の放送とステージと連動していると良かった 

 

佐野氏 

・仕事の都合であまり聞くことができなかった 

・仲の良さの雰囲気が伝わってきた 

・番組の全体の雰囲気は大手の放送と変わらない感じはあった 

 

2. ＦＭいずのくにタイムテーブルについて 

・田中山の方たちが情報発信をしたいといっている 

→区長会や市民の団体が集まる会に参加させていただき市民とコンタクトをとれるような

行動をとっていきます 

 

3. その他 

・年配の方にスマホ教室等でアプリのインストールを教える人工を派遣する 

・局に来たら Radimo の入れ方教えるというような案内をいれた方がいい 

 

次回 7 月 10 日(月） 14：00～ 会場は決定次第各委員へ通知 


